



Alter Energies
Le palatin
31 220 Lavelanet de Comminges
Mr Raspail
06 80 59 64 35

**Visite d'une chaudière à granulé de bois chez un utilisateur
Un rendez-vous atypique et convivial à ne pas manquer !**

Vendredi 1er avril à 17h à Cière de Rivière
(Visite gratuite sur inscription)

Alors que le fioul atteint des sommets, et que le gaz et l'électricité poursuivent leur hausse régulière, le choix d'une chaudière à granulés de bois est plus que jamais d'actualité.

Pour la 3^{ème} Édition des Journées du Granulés de bois, d'heureux utilisateurs ouvrent les portes de leur domicile pour montrer leur chaudière à granulés. Durant cette visite, ces utilisateurs seront disponibles pour répondre à vos questions, et ils témoigneront de leur expérience aux côtés d'un installateur expérimenté qui accompagnera chaque visiteur en explication.

Organisées par différents acteurs de la filière du granulé de bois (ÖkoFEN France, distributeurs et installateur/chauffagistes indépendants), ces journées prennent le relais du travail d'information effectué par les collectivités locales, l'ADEME, les Espaces Info Energie ou encore par les mesures d'incitation de l'Etat pour le développement des énergies renouvelables.

Les chaudières à granulé de bois sont une solution de chauffage écologique et économique. Elles permettent de chauffer une maison à moindre coût grâce à une énergie propre et renouvelable. De plus, elles offrent la même souplesse d'utilisation que des chaudières au fioul et au gaz. 100% automatique, dotée d'une autonomie de 1 an et ne nécessitant que quelques m² au sol, ce nouveau type de chaudière offre un maximum de confort et de permanence à ses utilisateurs.

Une occasion exceptionnelle pour découvrir des installations en présence de leurs propriétaires, recueillir des témoignages, échanger et rencontrer des installateurs spécialisés dans le bois énergie.